



Piña critica que Igual “continúa dando la espalda al comercio santanderino”

Los regionalistas volverán a preguntar en el Pleno si el Ayuntamiento ha promocionado el comercio local en otras ciudades españolas

Santander, 4 de diciembre de 2024

El secretario general y portavoz municipal del PRC de Santander, Felipe Piña, ha criticado que la alcaldesa de Santander, Gema Igual, “continúa dando la espalda al comercio santanderino” tras comprobar que, “al igual que el año pasado”, la ciudad de Bilbao se anuncia en las marquesinas de la ciudad con el eslogan ‘Esta Navidad. Me pido Bilbao’.

“Por segundo año nos volvemos a encontrar con las marquesinas que fomentan que la gente gaste dinero en los comercios de Bilbao, esta vez justo enfrente del Ayuntamiento”, ha lamentado en un comunicado en el que ha calificado como “lamentable” que esto siga ocurriendo.

Por este motivo, ha anunciado que en el próximo Pleno los regionalistas volverán a preguntar si el Ayuntamiento ha promocionado el comercio local en otras ciudades españolas, “pues de no hacerlo estaríamos ante un nuevo desprecio”.

Así, han registrado una batería de cuestiones con la intención de conocer qué acciones ha desarrollado el Ayuntamiento para promocionar el comercio local en otras regiones españolas este año y cuánto dinero se ha gastado, “si es que ha existido” en la campaña navideña de 2024 para animar a comprar en los establecimientos santanderinos fuera de Cantabria.

“Una vez más debemos tomar nota de las acciones de otras ciudades, que se involucran con sus comerciantes en fechas tan señaladas”, ha subrayado Piña, quien también ha urgido a convocar el Consejo Municipal de Comercio con el fin de que el responsable de esta área municipal pueda dar cuenta al resto de miembros de las iniciativas que pretende poner en marcha el Ayuntamiento en los próximos meses.